



# Conoce a Lisa, una ex estudiante internacional\*

“ Le comenté a mi supervisora que al trabajar horas extra ponía mi visa en riesgo.

## La situación de Lisa

- En mi trabajo con frecuencia me pedían que trabajara horas extra en fines de semana
- No le había dicho a mi supervisora que solo tenía permitido trabajar 40 horas en dos semanas.

## ¿Qué sucedió enseguida?

- El Departamento de Servicios Estudiantiles me asesoró sobre cómo hablar con mi supervisora sobre las restricciones de mi visa.
- También me enviaron al Fair Work Ombudsman (FWO) para obtener información sobre mis derechos y protecciones.

## ¿Cómo lo solucionó Lisa?

- Le comenté a mi supervisora que al trabajar horas extra ponía mi visa en riesgo. Ella estaba sorprendida.
- Aceptó no volver a pedirme trabajar horas extra.

**Antes de comenzar a trabajar habla con tu empleador**

acerca de los límites que tienes a tus horas de trabajo como estudiante internacional.